

Pressemitteilung

Nummer: 2024 - 080/2024

Feuerwehr Ringfurth erweitert selbst das eigene Gerätehaus

Am vergangenen Freitag wurde feierlich die Erweiterung des Gerätehauses in Ringfurth vollzogen.

Ungewöhnlich, nicht Bürgermeister Andreas Brohm übergab den Schlüssel für das Gerätehaus, sondern übernahm diesen vom Fördervereinsvorsitzenden Paul Woldt, um diesen dann weitergeben zu können an den Ortswehrleiter Sven Brandt.

Ausgangspunkt der Maßnahme war eine Spende für einen Mannschaftstransportwagen im Jahr 2020. Mit der Beschlussfassung im Stadtrat hatte die Ortswehr sich bereit erklärt, die notwendige Erweiterung des bestehenden Gerätehauses in Eigenregie und mit Spenden selbst in die Hand zu nehmen.

Am Freitagabend viel es Bürgermeister Andreas Brohm sichtlich schwer, die entsprechenden Worte für diese beeindruckenden Leistung zu finden. „Was Ihr hier gemeinschaftlich geleistet habt, mit welcher Akribie und Energie ist sehr beeindruckend. Ich bedanke mich bei allen für Ihre Tatkraft und für Ihre finanzielle Unterstützung“ so Andreas Brohm.

Insgesamt entspricht die Erweiterung einem Wert von fast 80.000 Euro der durch viele Sach- und Geldspenden und vor allem der Arbeitskraft der Feuerwehrkameradinnen und Kameraden aufgebracht werden konnte.

Bürgermeister Andreas Brohm nutzte den feierlichen Rahmen, um Ortswehrleiter Sven Brandt zum Oberbrandmeister zu befördern. Auch der Förderverein bedankte sich bei den vielen Unterstützern, die zum Gelingen beigetragen haben.